

Le Val d'Oise, primé aux European Broadband Awards !



Le Val d'Oise, une référence européenne en matière d'accès à Internet pour les citoyens.

Les European Broadband Awards sont un événement annuel dans lequel la Commission européenne reconnaît et valorise les projets de déploiement du haut débit en Europe, récompensant les projets offrant aux citoyens un accès à Internet haut débit. Cette année, le Val d'Oise est primé !

Le projet présenté par Val d'Oise Numérique aux European Broadband Awards 2018 a remporté le **1er prix de sa catégorie**, « Ouverture et concurrence ». Ce prix, annoncé le 19 novembre, récompense les **initiatives publiques de déploiement de la fibre optique dans le département** : Debitex à l'est et Vortex à l'ouest.

Les projets étaient classés en cinq catégories :

- Modèles novateurs de financement, d'affaires et d'investissement,
- Réduction des coûts et co-investissement dans une infrastructure pérenne,
- Cohésion territoriale dans les zones rurales et isolées,
- Impact socio-économique et abordabilité,
- Ouverture et concurrence.

Le projet valdoisien était en concurrence avec **14 autres projets finalistes** : Emilie-Romagne pour l'Italie, Brandebourg en Allemagne, Lettonie et Lituanie, la connexion des îles en Croatie et le projet Ilvesjoen valokuituverkko en Finlande.

Il a été présenté à Bruxelles le 20 novembre, à l'occasion de la journée du haut débit.